

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

47.—Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. WARD, il est

Ordonné: Que l'item suivant de l'ordre du jour, savoir: "Résolution de l'Association Immobilière re pavages," soit biffé.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BRODEUR,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 3 MARS 1911.

Ordre du Jour.

RAPPORTS.

1. Bureau des Commissaires.—Pour autoriser l'émission de bons du trésor. (20 mars.)
2. Bureau des Commissaires.—Pour permettre à M. I. Altam d'installer une chaudière à vapeur. (20 mars.)

MOTIONS.

3. Ward.—Pour abroger vote re patinoir Forum. (22 jan.)
4. Bastien.—Pour nommer une certaine délégation. (6 mars.)
5. Tétreau.—Re municipalisation du service des tramways. (27 mars.)
6. Lapointe, L. A.—Pour forcer ceux qui se proposent de bâtir de se faire donner le niveau de la rue. (27 mars.)

REGLEMENTS

7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.) (Imprimé.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 Juillet.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement réglissant la construction des édifices sur certaines rues. (Leclaire) (20 octobre.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 313 re taxes. (2 septembre.) (Tétreau.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 352 concernant les égouts. (2 septembre.) (Tétreau.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 356 concernant les marchands d'effets d'occasion. (2 septembre.) (Tétreau.)

47.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The following item on the order of the day, viz:

"Résolution of Real Estate Association re pavements" was

Ordered to be struck.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, APRIL 3rd, 1911.

Order of the Day.

REPORTS

1. Board of Commissioners.—To authorize the issue of Treasury Bills. (20th March.)
2. Board of Commissioners.—To allow Mr. I. Altman to erect a steam boiler. (20th March.)

MOTIONS.

3. Ward.—To repeal vote re Forum Skating Rink. (23rd Jan.)
4. Bastien.—To appoint a certain delegation. (6th March.)
5. Tétreau.—Re municipalization of street railway. (27th March.)
6. Lapointe, L. A.—To compel prospective builders to obtain level of street. (27th March.)

BY-LAWS

7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.) (Printed.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on certain streets. (Leclaire) (20th October.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 re taxes. (2nd Sept.) (Tétreau.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 352 re sewers. (2nd Sept.) (Tétreau.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 356 re second hand dealers. (2nd Sept.) (Tétreau.)